

Le processus préalable aux élections partielles à Cuba se déroule de façon satisfaisante.



La Havane, 10 mars (RHC).- La présidente de la Commission Électorale Nationale de Cuba Alina Balseiro a signalé que le processus de proposition de candidats pour les Assemblées municipales du Pouvoir Populaire, qui prendra fin le 25 mars prochain, se tient avec la participation massive de la population.

La fonctionnaire a indiqué que dans le cadre des activités préalables aux élections partielles prévues en avril dans notre pays, la population reçoit l'information nécessaire en ce qui concerne les stratégies générales et spécifiques à appliquer lors des assemblées de nomination des candidats. Elle a expliqué que des changements sont conçus pour garantir un processus davantage transparent et juste.

Alina Balseiro a informé que plus de 63 400 jeunes qui ont atteint l'âge requis pour voter, de même que des étudiants vont y participer en tant qu'observateurs aux côtés des superviseurs habituels.

Le 19 avril environ 8 400 000 Cubains sont convoqués à choisir les délégués aux Assemblées Municipales du Pouvoir Populaire. Le deuxième tour des suffrages aura lieu le 26 avril, au cas où les candidats n'obtiendraient pas 50 % de voix nécessaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48921-le-processus-prealable-aux-elections-partielles-a-cuba-se-deroule-de-facon-satisfaisante>



Radio Habana Cuba